Edita ROTATIVAS E IMPRESIONES DEL SUEVE, S.L. D.L.: AS-2425-91 / ISSN 1137 - 4969 Redacción y Administración. Cangas de Onís. Calle Periodistas de Pueblo, 1. Ø 985 94 73 73 Apartado de Correos nº 68. 33550 Cangas de Onís (Principado de Asturias) - www.elfielato.es / elfielato@elfielato.es Desde 1991. Fundador: Borja Márquez / Dra. General-CEO María Márquez / Director: Javier Peruyera





La opinión del periódico se expresa sólo en los editoriales. Los articulista exponen posturas personales, por lo tanto, la editora de EL FIELATO no s hace responsable del contenido de las mismas



45 años de cara al público en la calle del Agua de La Villa

Más de un centenar de personas festejaron en El Roxu, de La Villa, la jubilación de Margarita Figaredo, que trabajó durante 45 años en la Panadería La Portalina, atendiendo al público en la calle del Agua, de la capital maliaya. Margarita que es cofrade de la Semana Santa y también miembro de la Danza de Nuestra Señora del Portal, vivió una jornada entrañable rodeada de amigos. Ahora a disfrutar de la jubilación.



Una placa para un «campeón del Sella y campeón en la vida»

CANGAS DE ONÍS
Abel G. Cimentada, ganador en K1 del 87.º Descenso
Internacional del Sella, ya tiene su placa en la calle Campeones Cangueses del Sella, en
el Puente Romano de Cangas
de Onís. El acto institucional,
emotivo y tan natural como es

el protagonista, tenía lugar el pasado domingo. «Abel ha escrito su nombre

«Abel ha escrito su nombre en la historia de nuestro deporte, pero también, y quizás lo más importante, ha escrito su nombre en el corazón de todos los cangueses. Porque Abel no solo es un campeón en el río, es un campeón en la vida. Un chaval querido, trabajador, respetuoso, un ejemplo para los más jóvenes y un motivo de orgullo para todos nosotros. Hoy incorporamos su nombre a esta calle, a la calle Campeones Cangueses del Sella», así definió el alcalde cangués, José Manuel G. Castro, al joven piragüista local, que desde



Abel con su madre, Amor; sus hermanas Daniela y Amor, y su sobrina Luna.

bien críu caló hondo entre los vecinos.

«Esta placa es un reconocimiento a su trayectoria, pero también un mensaje de cariño de todo tu pueblo. Que cada vez que pases por aquí sientas que esta es tu casa, que esta es tu calle, un poco nuestra, pero también tuya. Y que Cangas de Onís estará siempre contigo, igual que tú lo has estado siempre con nuestra ciudad, con nuestro concejo», abundó González Castro.

El campeón dio las gracias al Ayuntamiento, al alcalde personalmente, a los patrocinadores, «a EL FIELATO, que me dio un premio económico tras ganar en El Sella. Estuve allí con ellos, me enseñaron el periódico y me trataron de maravilla», pero dedicó la placa a su madre y a su hermana, «esta placa es para mi hermana y mi madre. Aquí las tengo escritas, Tata y Mamá. Si el mundo se pudiera mover, la palanca la encontrarían ellas y lo moverían por mí. Y esta placa va tanto dedicada a ellas como a todos los familiares y amigos, ya lo dije, pero fundamentalmente es para ellas, porque todos los días que necesité algo, si fue dificil el camino, ellas siempre estaban ahí, me apoyaron desde el primer momento», apuntó emo-cionado Abel. El último campeón del Sella en K1 llegó al acto en bicicleta, junto a varios de los que siempre entrenaron en La Llongar con él, y fue recibido por los otros Campeones Cangueses del Sella, que va tienen su placa en la calle con un "arco" de palas.



Va concluyendo el otoño y la primavera se agazapa en las yemas de los frutales. Vése bien en los manzanos, que sueltan las últimas hojas pero conservan los brotes, durmientes, preparados para in-vernar. Las primeras heladas están haciéndose esperar, aunque sea su tiempo, espantadas por el viento sur que se adueñó de noviembre. Entretanto, los huertos se benefician de la bonanza y los crisantemos sobrantes ponen en las vegas un color inesperado. Como los que dejó Lourdes, a memoria suya, en la ería de Avalle, concejo de Parres, A quince días de Todos Los Santos, choca ver cómo se prodigan -extramuros- los florecimientos

En las aldeas, apenas va quedando gente que de su mano plantado tenga un huerto. Todo se cosecha hoy en las baldas de los supermercados, e incluso los bazares han detectado la ventaja de poner a bajo precio la memoria de los muertos. Por eso dobla la sorpresa de quien camina, primero tropezarse con un huerto, y después, descubrir en él las flores que le han sobrado al mes de octubre. En esta nación cantábrica lo que hace poco era general hoy es ya casi un milagro.

Quién volverá a tapar de geranios rojos los balaústres del corredor, quién definirá la antojana con su firma clara, los aperos recogidos contra el esquinal, ahí los tiestos más lucidos, en aquela piedra daqué planta...quién lo hará si el saber se escurre a cada pérdida y van sobrando los dedos de las manos para contar las casas donde se siente aún la voz del ama.

Quizá en el habla cierta de los que faltan, en el lenguaje bien escuchado, lleven las generaciones venideras la yesca, el hierro y el pedernal para volver a tener la llama encesa.



#SIERO DA UN PASO CONTRA LAS
VIOLENCIAS
MACHISTAS

25 DE NOVIEMBRE

DÍA INTERNACIONAL
DE LA ELIMINACION
DE LA VIOLENCIA
CONTRA LA MUJER



